
A N F R A G E  /  A N T W O R T öffentlich

Einreicher: Herr Storm Nr.:AF-90-2024
Verfasser: Herr Storm

Datum: 10.12.2024
 
Baumaßnahmen Neuer Markt

1. Warum fanden Instandsetzungsmaßnahmen auf dem Gehweg am Neuen Markt 1 statt?

2. Warum wurde anstatt von Natursteinmaterial, Beton verwendet?

   

Federführendes Amt: Dezernat II

Verfasser: Immo Kramer
Datum: 05.12.2024    

Zu 1. und 2:

In diesem Bereich ist eine Zuwegung zu einer Arztpraxis. Bedauerlicherweise stürzte eine 
Person, die über die durch Wurzeln hochgedrückte Natursteinplatte stolperte. Es wurde zeit-
nah eine Firma beauftragt, eine Natursteinplatte neu zu setzen. Da das Wurzelwerk des Bau-
mes zu hoch in den Oberbau hineinragte, konnte keine Natursteinplatte gesetzt werden. Nach 
Abwägung aller Möglichkeiten wurde die Fläche mit Straßenbaubeton höhengerecht ver-
schlossen.  

  


